

Dimanche 13 octobre 2019 : 28^{ème} du temps ordinaire

À CHACUN SA LÈPRE

Je ne parlerai pas des mille maladies qui nous
déstabilisent,
Qui détruisent une vie en si peu de temps,
De tous ces drames qui remplissent nos
prières ferventes...
Tout cela n'arrive qu'aux autres paraît-il...
Quoique....

Mais ta lèpre, ta lèpre à toi,
cette maladie qui te colle à la peau.

Ta lèpre est-elle ta pauvreté,
tes limites, que tu voudrais dépasser,
ta nullité qui t'empêche de te mettre en
valeur ?
Debout, Il te relève.

Ta lèpre est-elle ta timidité, ton impossibilité
de répondre
ou de parler en public, ton blocage
quand il s'agit de dire vrai ?
Debout, Il te libère.

Ta lèpre est-elle au contraire ton orgueil,
ton habitude à te mettre toujours devant,
à écraser l'autre même sans le vouloir ?
Debout, Il te pardonne et te redonne ta vraie
place.

Ta lèpre est-elle faite d'indifférence,
quand Dieu te propose la Vie Eternelle et que
tu le fuis,

Quand Dieu te propose la rencontre et que tu
n'y vas pas,
Quand Dieu te propose le Pardon
et que tu fais comme si rien ne s'était passé ?
Debout, il t'attend.

Il t'attend pour te guérir
Il t'attend pour te relever
Il t'attend pour repartir d'un bon pied.

T'en aperçois-tu, de cette attente de Dieu ?
Fais-tu partie des 9 ex-lépreux qui n'ont plus
besoin de rien,
qui font comme si rien ne s'était passé,
comme si Dieu n'avait rien fait pour eux,
ou es-tu le 10^{ème}, celui qui dit Merci ?

Merci pour la Vie
Merci pour les amis postés sur mon chemin,
Merci pour la Bonne Voie que Tu me montres
à chaque heure
Merci pour ton indulgence à mon égard,
Merci pour le Royaume que Tu me prépares,
Merci pour la Vie Eternelle qui nous tend les
bras et que nous ne soupçonnons pas,

Seigneur, fais-moi sortir du paquet de 9
et donne-moi
La Reconnaissance
La Confiance
Et l'Ardeur.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26

Dimanche 27 octobre 2019 : 30^{ème} du temps ordinaire

JE ME SENS BIEN AVEC TOI

C'est comme avec un ami,
une personne qu'on aime bien :
jamais un mot plus haut que l'autre,
jamais une dispute.
Avec Toi, je me sens bien.

Bien sûr, parce que Tu es notre Père, on
Te prie,
comme ton Fils nous l'a appris.
Tu connais ce qui est dans mon cœur,
Tu connais mes faiblesses, mes limites
je ne peux rien te cacher
Car, avec Toi, je me sens bien.

Bien sûr, nous Te demandons toutes ces
choses

que nous ne savons ou ne pouvons pas
faire nous-mêmes :
nous Te demandons trop souvent...la
lune !
Mais c'est parce que Tu es notre Père
et qu'avec Toi, on est bien !

Tu écoutes la prière du pauvre
quand il crie vers Toi.
Tu connais mon cœur.
Auprès de Toi,
Dieu magnifique et bienveillant,
est venue se réfugier mon âme
après avoir tant crié vers Toi.
Oui, avec Toi,
Je me sens vraiment bien.

« Si vous me demandez ce qu'il vous faut pour être saint, je dirai d'abord : ne restez pas au lit au-delà du temps fixé pour le lever, donnez vos premières pensées à Dieu ; faites une bonne visite au Saint Sacrement ; priez l'Angélus ; mangez et buvez pour la gloire de Dieu ; récitez bien votre chapelet ; soyez recueilli ; chassez les mauvaises pensées, faites pieusement votre méditation du soir ; examinez chaque jour votre conscience ; couchez-vous à l'heure fixée, et vous voilà déjà presque parfait. » (Saint Newman, canonisé le 13.10.2019)

Jean-Pierre CEDOZ sera ordonné diacre le dimanche 10 novembre à 15h00 à la Cathédrale Saint Jean de Besançon. Nous sommes tous invités à cette messe. Pour y aller, nous conseillons vivement le covoiturage. Concertez-vous dans vos villages, vos groupes et mouvements. Ceux qui n'auront pas trouvé des gens pour partir ensemble se retrouvent au parking du Foyer Sainte Anne à 13h30.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Vendredi 1er novembre 2019 : TOUS LES SAINTS

TOUS DES SAINTS... MÊME MOI ?

J'ai souvent l'impression
Que la fête des Saints
Ce n'est pas mes oignons
Mais celle des défunts
Ou des gens très parfaits
Qui ne sont pas légion
Mais qui ont si bien fait
Que tu les gardes bien
Au chaud tout contre Toi

Pendant que loin de Toi
Nous menons notre vie
Sans un tout petit brin
De cette sainteté
Vers laquelle
Tu appelles.

Merci d'entretenir
Le souvenir

Des morts
Qu'on a aimés si forts
Merci de nous donner
Des Saints à imiter

Mais rappelle-nous bien
Que cette Toussaint
C'est une invitation
Pour la Résurrection,
Une invitation
Au Bonheur

Et que c'est déjà l'heure
D'y répondre
Merci de nous emmener
Dans ton projet.
Car Tu nous veux tous saints,
Demain.

« Si vous me demandez ce qu'il vous faut pour être saint, je dirai d'abord : ne restez pas au lit au-delà du temps fixé pour le lever, donnez vos premières pensées à Dieu ; faites une bonne visite au Saint Sacrement ; priez l'Angélu ; mangez et buvez pour la gloire de Dieu ; récitez bien votre chapelet ; soyez recueilli ; chassez les mauvaises pensées, faites pieusement votre méditation du soir ; examinez chaque jour votre conscience ; couchez-vous à l'heure fixée, et vous voilà déjà presque parfait. » (Saint Newman, canonisé le 13.10.2019)

Jean-Pierre CEDOZ sera ordonné diacre le dimanche 10 novembre à 15h00 à la Cathédrale Saint Jean de Besançon. Nous sommes tous invités à cette messe. Pour y aller, nous conseillons vivement le covoiturage. Concertez-vous dans vos villages, vos groupes et mouvements. Ceux qui n'auront pas trouvé des gens pour partir ensemble se retrouvent au parking du Foyer Sainte Anne à 13h30.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 3 novembre 2019 : 31^{ème} du temps ordinaire

JE ME SENS SI FIER

Dans le film Genesis,
je vois comment jadis
se forma notre terre
dont je crois Tu es Père,
Toi mon Dieu Créateur
qui veux notre bonheur.

J'admire l'équilibre
de chacune des fibres
qui compose le monde
et les forces qui grondent
pour transmettre la Vie
et que soit poursuivi
l'élan d'humanité
de la terre habitée.

Le brave philosophe
nous berce de ses strophes,
nous montre que nos vies
sont déjà annoncées
dans les siècles passés
et seront prolongées
quand nos corps trop âgés
seront désagrégés.

Moi je me sens si fier
d'être de cette terre
même pour peu de temps

et d'être ton enfant !
Moi je me sens si fier
de t'avoir comme Père,
T'avoir pour Créateur,
pour cette petite heure
que je vis ici bas.

Moi je me sens si fier
quand je crois que je sers
à prolonger ton œuvre,
à être la main d'œuvre
qui tient entre tes mains
pour construire demain !

Comme Zachée,
Je me sens fier de nouveau
d'être compté parmi tes enfants.
Et je me sens si fier
que Tu me considères,
que même étant poussière,
j'avance à ma manière,
je cherche ta manière !

Je dis dans mes prières
les Mercis que je peux
pour avoir un tel Dieu.

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26

Dimanche 24 novembre 2019 : Fête du Christ Roi

CHRIST ROI SANS KALACHNIKOV

C'est la dernière semaine avant l'Avent.
Tous les ans, comme en apothéose,
nous célébrons Ta Royauté.

Car Tu es notre Roi.
Pas un Roi qui a tous les pouvoirs,
qui mène ses sujets à la baguette,
qui leur demande de se tuer et de tuer
les autres pour lui,

Mais un Roi qui nous rend libres,
un roi qui nous invite sans nous forcer,
un Roi qui nous dit où est le Bien
et qui nous laisse l'accomplir si nous le
désirons.

Un Roi qui ne prend pas les armes
mais dont les armes principales
s'appellent
Amour, Fraternité, Partage, Prière, Mi-
séricorde.

Alors, Roi de Miséricorde,
manage bien tes sujets et prends soin
d'eux,

pour que nous ne soyons pas tentés par
la violence,
le désir de vengeance et les amalgames.

Roi de Miséricorde, sois le consolateur
de tous ceux qui respiraient la Vie
et ont perdu leurs proches.

Roi de miséricorde, sois le soutien
des blessés, des traumatisés,
de tous ceux qui sont envahis par la
peur et perdent confiance.

Mets dans le cœur de tous les hommes
le désir de la Paix qui s'affiche dans les
rues
et ramène à la prière tous ceux qui
s'étaient éloignés de Toi
et qui ont joint leurs mains dans ces
tristes moments

Tu es l'Alpha et l'Oméga,
Conduis-nous vers l'Oméga,
dans Ta Paix !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

Dimanche 1^{er} décembre 2019 : 1^{er} dimanche de l'Avent

PRIÈRE À MÉDITER

Jésus, aujourd'hui, tu nous fais peur !
Tu nous parles de déluge et de voleur !
N'en rajoute pas trop, moi qui ai déjà peur de mon avenir!
En fait, j'ai peur de beaucoup de choses:
Que mes parents se séparent...
Qu'ils meurent...
Que ma meilleure amie parte à l'autre bout de la France...
De tomber malade...
De ne pas réussir à l'école...
S'il te plaît, Jésus, rassure-moi!

Jésus, tu parles de Noé,
C'est une histoire de destruction,
Mais c'est surtout une histoire de salut!
Dieu n'abandonne pas les hommes au pouvoir du mal!

Jésus, dans les paroles que tu dis,
Je comprends que tu fais un peu peur pour nous secouer!
Mais en réalité, tes paroles annoncent le salut,
Le bonheur que les chrétiens espèrent et attendent!

C'est bientôt Noël, Jésus!
Nous nous préparons à fêter ton anniversaire!
Rappelle-moi toujours que tu es venu,
Et que tu es là aussi, dans nos cœurs, chaque jour.
Merci Jésus!

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

FAIS DE MOI UN HOMME JUSTE

« En ces jours-là fleurira la justice,
grande paix jusqu'à la fin des lunes. »

Oh, bien sûr, le monde n'est pas juste
Et beaucoup, mon Dieu, disent que Tu
n'es pas juste.

Ils voient des justes malmenés et maltraités,

Ils voient des innocents victimes de catastrophes,

Ils voient des gens vraiment sympa attraper un cancer,

Ils voient des camarades accusés à tort,

Ils voient des séparations dues à des malentendus.

Pourtant mon Dieu,

Isaïe dit que la Justice est ce qui Te va le mieux,

La Justice est ce qui T'habille,
Avec la fidélité.

Tu es un Dieu juste et fidèle

« Justice est la ceinture de ses hanches
fidélité le baudrier de ses reins » (Is (11,5))

Tu es si juste que Tu prends en affection
Les hommes victimes d'injustices,

Les lépreux, la femme adultère,
l'aveugle, le condamné de la croix
et le psaume le confirme :

« Il délivrera le pauvre qui appelle
et le malheureux sans secours » (Ps 71)

Et si, tout simplement Tu me demandais
de m'ajuster à Toi ?

De m'ajuster à ta simplicité,

à ta pauvreté,

à ta façon de prier,

à ton regard pour les Autres,

à ton envie de bien faire,

à ton envie de porter du fruit,

à ta tendresse pour les petits ?

Si la justice c'était ça,
m'ajuster à Toi ?

Alors oui, fais de moi un homme juste !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**

SOYEZ DANS LA JOIE

Noël qui vient,
Ce n'est pas un gentil bébé
De bois, de plâtre, de sucre,
de chocolat,
Tout enguirlandé de paillettes,
Non !
C'est un être de chair,
Un être cher,
Si proche de nous !

Des bébés qui naissent
Il y en a 380 000 par jour dans notre
monde,
Et ça ne me touche pas.

Si c'est le bébé d'une connaissance
qui vient,
Je dis : « Il va falloir y aller,
il va falloir faire un cadeau »
Il va falloir !

Si c'est un cousin, un ami,
Je saute de joie, je suis content pour lui.
« Chouette, mon pote a eu
un bambin ! »

Si c'est mon frère qui naît,
Je ne tiens plus !
Je suis impatient,
Je supprime tous mes rendez-vous.

Je suis aux abonnés absents :
« Mon frère va naître ! »

Eh bien justement,
Mon frère va naître !

Je suis fils de Dieu
Et Toi, Mon Frère,
Tu vas naître,
Compagnon de mes solitudes,
Espoir de mon avenir,
Paix pour ma vie difficile !

Allez mon Dieu,
C'est par ce Petit là que tu nous rejoins.
Aide-moi à L'accueillir !
Il va donner sa vie pour moi
Et moi,
Je veux bien donner quelques miettes de
la mienne,
Gratuitement !
Un peu de temps, de prière, d'amour,
de solidarité, de joie...
Juste un peu,
Jamais assez, hélas !

Soyez dans la joie,
le Seigneur est proche !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Mardi 24 décembre 2019 : Veillée de Noël

TU ES LE PRINCE DE LA PAIX

Jésus, on a besoin de toi aujourd'hui.
Tu es là et Tu vas pouvoir nous sauver.
Nous aider d'abord !

Les hommes ont perdu le sens de Noël.
Leur Noël, c'est boules, guirlandes, sapin, cadeaux, magasins,
Leur Noël c'est du matériel,
et en petit comité, entre soi.

C'est bien mon Dieu,
ça met un peu de joie dans les familles,
mais apprends-leur à ouvrir leurs portes,
montre-leur ta Bonne Nouvelle
qu'ils puissent retrouver un sens à leur vie,
Montre-leur les frères qui les attendent,
Aide-les à Te trouver, à Te re-Trouver.

D'autres ont des problèmes de santé, de famille, de travail, mal-être
et n'osent pas T'approcher.
Montre leur ton visage de Tendresse,
Dis-leur que Tu es venu pour cela,
que ta croix est déjà dans ta naissance
et que Tu peux les aider à porter les leurs.
Fais leur entrevoir une Espérance en ta compagnie.

Et puis, on ne peut passer sous silence
toutes ces victimes de catastrophes
et des guerres qui n'en finissent pas.
Seigneur, on dit de Toi que Tu es le
prince de la Paix.
Inspire cette paix aux dirigeants,
à ceux qui n'acceptent que leur propre
opinion.
Donne la Tolérance à chaque homme,
soutiens les familles des victimes.

Quant à nous,
nous t'adressons les mêmes prières.
Donne-nous la Fraternité,
Donne-nous Ta présence de tous les
jours,
Donne-nous la Tolérance,
Donne-nous la Joie,
pas seulement la joie des guirlandes et
du foie gras,
mais la Joie de T'accueillir
la joie de marcher avec Toi,
la joie des fils de Dieu !

Oui, nous sommes Tes fils et fiers de
l'être !

*Le peuple qui marchait dans les ténèbres
a vu se lever une grande lumière
(Isaïe 9, 2)*

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

Dimanche 29 décembre 2019 : Sainte Famille

BONNE ANNÉE JÉSUS

C'est une Tradition,
En ce moment,
tout le monde se fait des vœux
Du vite fait, en un clic,
50 cartes de vœux virtuelles
adressées à tout le carnet d'adresses,
à tous les « amis » Facebook,
ou des vœux plus ressentis,
qui tiennent compte de la personne à
qui on les envoie, de son vécu,
de ses souffrances, de sa situation,
de ses difficultés, de ses espoirs.

Ce sont ces genres de vœux
que je voudrais Te faire.
Tu as vécu des moments douloureux,
avec Marie et Joseph, tu as vécu l'exil,
tu connais la situation des migrants.
Aujourd'hui encore,
il y a des familles qui sont sur nos
routes, en exil, loin de leurs terres,
Hommes, femmes et enfants meurent
en Méditerranée,
Chrétiens massacrés en Irak et en Syrie,
Crèches interdites ici ou là en France,

Ton culte délaissé pour d'autres
croyances,
celle du Père Noël principalement.

Je voudrais Te souhaiter
une meilleure année,
une année où l'on ne t'oubliera pas,
une année où les Chrétiens seront plus
unis autour de ton nom,
une année où les jeunes se réuniront
pour se retrouver
et Te retrouver
une année où l'on Te célébrera,
une année où Ta Parole sera en avant,
une année où la Fraternité ne sera pas
un vain mot,
une année de prière où chacun percevra
ton écoute,
une année où Tu seras l'Essentiel,
une année de mutuelle fidélité,
de mutuelle confiance,
car je compte sur Toi
comme Tu comptes sur moi.

Bonne année Jésus !

Un seul cœur, une seule âme en quête de Dieu

**Secrétariat : Tél. : 03 81 58 52 40 Mail : upnotredamedumont@free.fr
Accompagnement et démarche de pardon et réconciliation
sur rendez-vous Tel. 03.81.61.97.26**